

EL MUNDO E LOS ESPÍRITUS

Robert: ¿Me gustaría que me hablaras del mundo de los espíritus, qué son y si actúan de la forma que se conoce vulgarmente aquí en la Tierra?

Náhást'Éí: El mundo de los espíritus es algo tan extenso que también no sé por dónde empezar. Para mí el punto más importante sobre el tema del mundo de los espíritus es que no es sólo un mundo, sino que se trata de una vez más de toda una gama de frecuencias de percepción que se basan en el estado mental y en el avance de cada conciencia, de cada caso o individuo, como ya se ha dicho antes. Cada quién ve lo que desea ver, porque cada quién manifiesta su realidad y entre más alto sea el lugar y el plano en que se habita más rápido se manifiestan las cosas.

Entonces un espíritu manifestará de inmediato lo que le rodea, incluyendo el quedar atrapado en el mundo material como fantasma, pero yo lo veo de manera más simple. Si alguien como espíritu, desea permanecer en el plano terrenal o físico lo puede hacer, se le respeta su libre albedrío, lo malo aquí es que casi siempre, si no es siempre, se quedan en el plano material como fantasmas, gracias a, o como consecuencia del control mental, porque una persona siempre sigue siendo ella misma aún del otro lado, entonces ese espíritu permanece aferrado a su cuerpo, aun en el cementerio o en lugares que amaba o frecuentaba en vida, porque percibe que su existencia no tiene sentido sin esos lugares, se valida a través de lo material.

Es verdad que al morir, a una persona, a una conciencia, se le abre el Universo, por falta de mejor palabra, en el sentido de tener a su alcance los conocimientos, que no le era posible acceder, por la misma limitación inherente a la misma densidad que habitaba cuando en vida. Pero en este caso se trata de una limitación autoimpuesta por o como consecuencia de "algo" matrix, se aferra a ideas de cómo deben ser las cosas, de igual manera que lo hacía en vida, porque en cuanto a la conciencia es lo mismo, se sigue siendo la misma persona después de morir, pero puedes decidir el expandir lo que sabes y lo que eres o permanecer en el mismo marco de ideas y conocimientos que tenías antes.

Se habla mucho de la trampa de los arcontes, los que te atrapan y obligan a regresar a pagar karma, previamente habiendote enseñado el rebobinado de toda tu vida, donde has fallado y debes regresar a enmendar los errores. Si bien desde aquí no tengo forma de revalidar o desmentir que eso efectivamente suceda, puesto que vengo de otro sistema de reencarnación yo no veo necesaria tal trampa, ni el que se molesten siquiera en intentar implementarla, puesto que el control mental matrix excede o trasciende el mundo físico o material y se pasa o cuele al espiritual.

Así que una persona que muere se lleva consigo todas sus ideas y conceptos sobre el morir y sobre el más allá. Como he dicho antes, en el mundo de los espíritus al estar en un plano más ligero se manifiestan las cosas casi instantáneamente, por lo que solo verán lo que ellos creen. No necesitan trampas y arcontes con tridentes que los obliguen a regresar, cuando el mismo control mental, al cual las personas están sujetas, las hace querer reencarnar de nuevo de manera completamente voluntaria, esto implica que la verdadera naturaleza de la Matrix son las personas mismas, sus

mentes, y su conciencia.

Las personas y sus creencias son la Matrix. Así al morir una persona católica manifestará lo que desea y espera ver, una budista lo que le corresponde, una mahometana y una atea igual, por eso Swaruu ha insistido antes que hay múltiples realidades, una por cada conciencia. El que no respete eso sólo causa conflicto en el intento de querer imponer una idea propia a otra persona, por eso Swaruu ha insistido que no hay ni bien ni mal, sino sólo conflictos de intereses. El concepto y la imposición de un interés sobre otro implica dualidad, concepto de percepción-separación que lo demás no eres tú, por lo tanto lo rechazas.

Esta clase de conflictos sólo se dan en planos existenciales bajos, donde existe el contraste y no la integración al todo. El amor, se dice, que es la frecuencia más alta. Para mí no lo es, es la unidad y la integración la frecuencia más alta. El amor desea volver a tomar algo externo como parte de uno mismo-misma, la integración ya lo toma como parte de uno mismo-misma.

Se dice también que hay que tomar partido por el mal, karma vs. karma, equilibrio entre polaridades. Swaruu dice que se debe tomar todo como parte de uno mismo-misma, aceptando, integrando y comprendiendo. Su separación es consecuencia de ignorancia y el conocimiento expandido, no como acumulación de ideas o datos, si no comprensión completa sobre esas ideas y datos promueve o causa el subir de densidad o de plano existencial.

Los espíritus sólo se perciben limitados, atrapados en un sitio o donde sea por sus propias ideas o por su propia matrix interna, sea autoimpuesta o heredada impuesta por los controladores en el caso de la Tierra.

Se dice que hay que buscar el camino a la Fuente Original, Swaruu dice que no. Swaruu dice que sólo se debe recordar que somos la Fuente, que no es necesario ir a ningún lado porque ya somos eso que tanto buscamos.

Robert: Tengo algunas preguntas Náhást'Éí ¿Desde el plano material del 3D, cómo poder ayudar a un espíritu o fantasma a que regrese a la Fuente o a la entre-vida, para que vuelva a poder reencarnar si así lo desea?

Náhást'Éí: Si el espíritu se presta para escuchar, se le debe explicar estas cosas que he dicho hoy aquí, se le debe decir que no tiene porque sentirse atrapado o atrapada y que solo debe intentar liberarse siempre sintiendo que lo merece. Este punto es importante y difícilmente lo logrará sin este punto, eso implica hacer trabajo interno, introspección aún cómo espíritu, perdonar a los demás y sobre todo perdonarse a sí mismo-misma. Hablo de espíritus como si tuvieran género, pero no lo tienen sólo preferencia por encarnar en un género o en otro.

Robert: ¿Y cómo puedo hablar con un espíritu, con mi mente y mi corazón o con mi voz?

Náhást'Éí: Ambas maneras, pero es mejor usar la voz, sabiendo que hay alguien ahí que no puedes ver pero puedes sentir su presencia.

Robert: ¿Tengo que tener miedo de los espíritus? ¿Quiénes son esos seres que a veces atacan a las personas y están en las casas encantadas?

Náhást'Éí: Nunca debes tenerle miedo a nada. En cualquier parte o plano el miedo es el enemigo a vencer. El miedo suele ser falta de información acerca algo percibido externo a nosotros, a un lado aprensión a experimentar alguna forma de daño a nuestra persona, sea un nivel físico emocional o conceptual. Atacan a las personas porque las ven como invasoras entrando a sus lugares de residencia o por razones similares, siempre bajo el concepto de percibirse aún en el mundo material.

Robert: La gente me pregunta si sirve de algo orar a los muertos o para pedir algo a Dios, y despues muchos me preguntan si cuando mueran podrán ver a sus seres queridos. Gracias.

Náhást'Éí: Rezar u orar en si es relegar tu poder a alguien más, percibiéndote como incapaz de resolver tus problemas. Mentalidad causal, mentalidad determinista, mentalidad de víctima. A pesar de eso si sirve. Porque le da al individuo que ora o reza la sensación de estar haciendo algo respecto al problema en cuestión; genera fe y pensamientos positivos. Esto hace que cosas buenas se acercan a esa persona, pero es por rebote, indirectamente.

Sí, podrán ver a sus seres queridos cuando mueran, eso depende si los desean ver realmente o no. Sucede que ahí no hay tiempo, la linealidad sólo es percepción momentánea para darle sentido a lo que experimentan, así que aun habiendo ya reencarnado algún ser querido y estar de nuevo en la Tierra experimentando su siguiente vida podrán ver a sus seres queridos en el otro lado, porque se puede eso y más simultáneamente. La distancia y el tiempo sólo son cualidades del mundo encarnado por la llamada Matrix, ya sea la original o la 3D. Cualquier animal, desde el unicelular hasta el más complejo o las plantas todos son personas y no hay diferencia con una persona humana, aun las personal falsas o matrix pueden resultar o generarse como verdaderas con la interacción constante causal de una conciencia verdadera.

Robert: Náhást'Éí ¿Los espíritus estarían en alguna densidad? ¿El astral qué densidad es? Gracias.

Náhást'Éí: Cada espíritu está en la densidad que le corresponde dependiendo de su frecuencia de conciencia. Los que están atrapados en los cementerios lógicamente tienen la frecuencia concordante a eso tan bajo. Los espíritus no van a ningún plano en específico contrariamente a lo que se les dice. Son libres para ir a donde les corresponda, según lo que son o como se sienten y piensen, su frecuencia. Al dormir sucede lo mismo, por eso se puede hablar con un ser querido ya fallecido. Solo debe suceder que ambas partes deseen el contacto mutuo, pero eso no difiere en nada con lo que sucede entre encarnados de todas formas.

Robert: ¿Es decir, estas personas que dicen que hablan con sus familiares muertos, con quién están hablando? Me acuerdo de programas que salian en televisión sobre eso. El ser querido ya ha trascendido, y por eso ya no se puede hablar con él, aunque esto pueda parecer contradictorio con lo ya expuesto anteriormente. ¿Podrías reunirte con tus seres queridos teniendo en cuenta que el tiempo en ese estado es diferente al que percibimos nosotros? Gracias.

Náhást'Éí: Para comprender el mundo de los espíritus hay que comprender que no tienen tiempo ni espacio, no hay linealidad de eventos, pueden estar en multiples lugares a la vez. No hay aquí, ni allá, ni mañana ni ayer. No hay contradicción, solo habría desde el punto de vista lineal del mundo material espacial. Pueden estar

hablando con el espíritu de una persona ya trascendida, a pesar de que dicha persona ya esté reencarnada en otro cuerpo. Se puede hablar con una persona del pasado que esté encarnada en su tiempo, y tú desde tu momento en la historia la percibirás como alguien ya fallecido, pero está viva desde su punto de vista, y esa misma persona te percibe a ti como espíritu ya fallecido o un espíritu en otro plano.

Robert: Pero al estar dormido ¿podrías hablar con los espíritus, podrías hablar con tus seres queridos? Antes has dicho al dormir sucede lo mismo, por eso se puede hablar con un ser querido ya fallecido ¿esto no sería contradictorio, verdad? Gracias.

Náhást'Éí: No entiendo ni veo la contradicción, no comprendo. Al soñar eres momentáneamente espíritu de nuevo, momentáneamente desde el punto de vista del lado material como espíritu con o sin cuerpo vivo. Haces lo que quieras y vas donde te corresponde te corresponde siguiendo tu frecuencia de conciencia. Si sueñas cosas mundanas o con personas vivas, automóviles, listas de compras, salir a la calle sin pantalones o descalzo solo eres tú y tus ideas que están manifestando esto en el lado espiritual solo porque eso es lo que tiene más potencial de conciencia en ese momento dado el estímulo de la vida material.